

AMIA CALVA

Las Amias Calvas actuales viven mayoritariamente en Sudamérica. Pertenecen a la clase de los Actinopterygii y no han cambiado en millones de años. También pertenecen al superorden de los Holostei (peces óseos), y muchos de sus fósiles han sido descubiertos. Estos muestran todas las características de las amias calvas actuales y evidencian que no han sufrido cambio alguno durante decenas de millones de años. Esto demuestra que estas criaturas no evolucionaron de ninguna especie previa, sino que fueron creadas en su forma actual por el poder supremo y la inteligencia de Dios. Esta Amia Calva fósil del período Eoceno, con su estructura sin cambios por decenas de millones de años, cuestiona la teoría de la evolución.

<https://www.harunyahya.info/es/articulos/amia-calva>